



La Comisión Directiva de la Mutual Uruguaya de Futbolistas Profesionales queremos transmitir a la opinión pública lo siguiente:

Ante los hechos que son de público conocimiento, entendemos que no estamos frente a condiciones normales para que se desarrollen las elecciones para Presidente de la AUF, a realizarse en el día de mañana 31 de julio de 2018, por carecer de las garantías mínimas.

Los hechos conocidos por todos atentan enormemente contra la transparencia del proceso eleccionario el cual se tornó colmado de irregularidades y sucesos que lamentamos.

Nos encontramos luchando por un sistema justo, transparente y democrático, y no podemos hacer silencio frente a lo que está aconteciendo. Como parte interesada, manifestamos la necesidad de que se produzcan reformas inmediatas como único camino para conseguir reestructurar, profesionalizar y democratizar todos sus estamentos.

Tomamos conocimiento de forma pública del comunicado extendido por la Directora de Ética y Cumplimiento de CONMEBOL y entendemos que, si la situación permanece incambiada, podemos enfrentarnos a no estar representados legítimamente en dicha Confederación afectándose así la actividad profesional de nuestros asociados, debido a la imposibilidad de participación en copa Conmebol Libertadores, copa Conmebol Sudamericana y Copa América.

Finalmente, bregamos y exigimos el correcto cumplimiento de los Estatutos de AUF, CONMEBOL y FIFA.

Estaremos pendientes y observando lo que suceda en las próximas horas, velando por los intereses de nuestros asociados.

#AHORAMÁSQUENUNCA